

Santo Tomás firmó convenio de articulación con el Liceo Politécnico Belén

● Ambas instituciones han acordado colaborar estrechamente para convalidar las asignaturas cursadas por las alumnas de la especialidad de Técnico en Educación Parvularia de nivel medio. Este convenio, de gran relevancia para ambas partes, facilitará el reconocimiento de los aprendizajes adquiridos por estas alumnas al continuar sus estudios superiores en Santo Tomás, especialmente en las carreras de Técnico en Educación Parvularia, 1° y 2° Básico, y Técnico en Educación Especial. El rector de Santo Tomás Copiapó resaltó la importancia de esta colaboración, destacando que permitirá el reconocimiento de asignaturas ya cursadas en la enseñanza media, lo que resultará en una reducción significativa de la carga académica en el ni-



ESTO BENEFICIARÁ A ALUMNAS.

vel superior, beneficiando así a las alumnas. Por otro lado, la directora del Liceo Politécnico Belén expresó su gratitud hacia Santo Tomás por la red de apoyo establecida, la cual brinda a las estudiantes la oportunidad de seguir una carrera de nivel superior en esta prestigiosa institución.

Al respecto, el rector de Santo Tomás Copiapó, Rodrigo Rojas Veas, comentó que "este convenio es muy importante para las instituciones, pero por sobre todo para las personas, para aquellas alumnas que estudian en el ámbito de la educación"

CS